
第２回 関係者評価委員会 意見交換 

日時：令和 6 年２月３日（土）１０：００〜１１：１５ 

●園の取り組み状況（園長・主幹から自己評価についての説明あり：別紙） 
 
●意見交換 
・連絡帳に、保護者が記入していてもコメントが無く、スタンプだけの時もある。体調不良だった事をお

知らせした時は、一言でもいいので、日中の様子をコメントしてもらえると嬉しい。 
 →駅家北小学校校長先生：小学校は連絡帳を無くしている。何か連絡事項があれば、電話をするように 

している。文字にすると後に残ることや、言葉のとらえられ方を間違うとトラブルにも繋がる。 
 

・希望保育のアンケートに、出席理由を記入するようになっているが、仕事以外は出席できないのに、記 
入する必要があるのか。 

 →基本は、土曜日保育は仕事の方のみだが、冠婚葬祭などどうしても家で保育できない、という理由の 
時もあるので、記入欄を設けている。出欠のアンケートは、給食の食材発注に無駄が出ないよう、事 
前に大まかな人数は把握したいので、アンケートは必ず必要です。 

 
・保護者アンケートの意見を見て、先生たちが子どもたちに温かく接しておられることがひしひしと伝 

わってきた。その反面保護者の想いをどこまで受け止めるかが、とても難しいところだが、保護者の想 
いをくみ取りながらコミュニケーションを取っていくことが大切だと感じた。 

 
・第 3 者評価の項目が多く驚いた。小学校でも評価を行っているが、始めた当初は項目がたくさんあっ

たが、焦点を絞った評価の内容になってきている。多くの項目の中でも、Ａ評価という高い評価がほと
んどで、今までの園での取り組みの結果だと感じた。Ｂ、Ｃ評価が付いていてもＡ評価が付かなかった
理由をきちんと分析されている。コロナのため、様々な面で影響や変更が出ているが、コロナ前に戻す
という意識よりも、より良いものへという意識で取り組んでいってもらいたい。来年度の入園申請が、
定員を超える申し込みがあったことも、創立から 43 年間の園の取り組みが地域の方に認められている
ことに繋がっていると思う。 

 
・卒業後の子どもの様子も含め、小学校での取り組みなど、お互いに研修をさせてもらいながら、子ども

たちが１日でも早く小学校の生活に慣れていけるようにし、連続した育ちができるよう連携をしっか
り取っていきたいので、今後ともよろしくお願いします。 

 
・コロナ禍以降、行事の形式が変わっていますが、保護者の方の意見はありますか。 

〇運動会は、3 歳児以上の全体で行うことで成長の段階をみることができるが、正直、学年ごとの方が、
観客の人数や時間などは調度良いと思う。発表会は、３歳・4，5 歳の２部制で良いが、園歌の合唱
は見たいと思う。 

〇カレーの会、お楽しみ会等、保護者と子どもが楽しめる会があったら良いなぁ…という声も聞いた。
そういう会があったら良いな、とは思うが、自分たちも今年は悩みながらの 1 年でした。 


